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Question Claude Borel 
 
 
Universités de Berne et de Neuchâtel: transferts en vue? 
 
 
En 2001, les autorités bernoises s'attendent à une augmentation de 40% du nombre de 
nouvelles immatriculations à l'Université de Berne, en raison notamment de la diminution de 
la durée de la formation gymnasiale dans le canton (deux promotions passeront leur 
maturité en même temps). Cela ne manquera pas de créer des problèmes de locaux et de 
personnel particulièrement difficiles. 
 
Le financement des universités dépendra à l'avenir de plus en plus du nombre des 
étudiants, ce qui créera évidemment un climat plus concurrentiel. 
 
Dans ce contexte, le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que notre alma mater devrait offrir 
son soutien, dans toute la mesure de ses moyens, à sa voisine et opérer une offensive de 
charme auprès des étudiants bernois? 
 
 
Cosignataires: J. Studer, B. Soguel, J.-J. Delémont et L. Vaucher. 
 


